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PÚBLICA. San Salvador, a las trece horas con treinta minutos del día veintiséis de 

mayo de dos mil {luince. Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado 

Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para esta sesión ordinaria, estando 

presente los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la Información 

Pública, en adelante, "El Instituto", o "IAIP" El Comisionado Hernán Alexander 

Gómez ejerciendo la suplencia de la Comisionada María Herminia Funes de 

Segovia, y los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez 

López, Max Fernando Mirón Alfara y Jaime Mauricio Campos Pérez, conformando 

Pleno de acuerdo a los Arts. diez, once y doce del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento del IAIP; y, Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la 

Información Pública. El Comisionado Presidente, dio. inicio a la sesión y se 

desarrolló la agenda siguiente: 1) Presentación y aprobación de la agenda. 2) 

propuestas para crear convenios de cooperación con IAIP de Honduras e INAI de 

México; 3) participación del Comisionado Jaime Campos en el "Seminario sobre 

alcances y retos de la ley General de Transparencia y Acceso a la Información 

Pública", por invitación del INAI, del veintiocho al dos de junio del presente año; 4) 



concurso interno para la selección de plazas por contrato; 5) gestiones realizada 

con la SPCTA para el traspaso de sistema de gestión de solicitudes de información 

y el inicio del proceso de diseño, desarrollo e implementación de nuestro sitio web 

y portal de transparencia; 6) contratación de la consultoría: "estudio de percepción 

ciudadana y estado de implementación de la LAIP en una muestra de municipios de 

El Salvador". 7) puntos varios: ejecución presupuestaria del IAIP en los primeros 

cinco meses del año y ejecución presupuestaria de Comunicaciones. PUNTO UNO:

el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y su 

contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno. PUNTO �OS: el Comisionado 

Presidente informó al Pleno que junto con el Comisionado Jaime Campos se estudia 

la posibilidad de crear convenios de cooperación entre el IAI P de Honduras e I NAI 

de México; el Pleno aprobó esta propuesta por unanimidad, y además el Presidente 

informó al Pleno que ya se encuentra trabajando con el área jurídica del Instituto, 

para elaborar un borrador para ambos convenios. PUNTO TRES: como consta en 

acta dieciséis del dos mil quince el Pleno del Instituto autorizo al Comisionado Jaime 

Campos a asistir en representación del IAIP al "Seminario sobre alcances y retos 

de !a ley General de Transparencia y Acceso a !a Información Pública", en México 

D.F, del veintiocho de mayo al dos de junio del presente año por invitación del

Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos 

Personales de México (INAI). Por lo que la Comisionada Suplente Lorena Cruz de 

Amaya ejercerá la suplencia del Comisionado Campos en las audiencias orales que 

se realizaran el veintinueve de mayo y en los casos pertinentes, y en caso de no 

poder ejercerla se llamara a otro Comisionado Suplente. El Pleno se dio por 

enterado de este punto. PUNTO CUATRO: para desarrollar este punto se solicitó la 



presencia de la Jefa de Recursos Humanos Doris Elizabeth Cabrera quien solicitó 

al Pleno que se le señalara una fecha para que los candidatos al concurso interno 

que optan a las plazas por contrato de Jefe de Planificación, Jefe de Fiscalización y 

Jefe de Estudios realicen una presentación de sus propuestas de trabajo al Pleno. 

El Pleno decidió que dicha presentación se realice el miércoles tres de junio a las 

dos de la tarde, quedando la Jefa de Recursos Humanos debidamente notificada. 

PUNTO CINCO: para desarrollar este punto se solicitó la comparecencia del Jefe 

de Informática Jorge Martínez, quien informó como avanzaba el proyecto. Además 

solicitó al Pleno se le autorice iniciar el proceso de diseño, desarrollo e 

implementación del sitio web del IAIP para la gestión de solicitudes de información 

y portal de transparencia. El Pleno aprobó esta solicitud por unanimidad y se le 

solicitó al Jefe de Informática que presente un avance de este proyecto al Pleno en 

la sesión de Pleno que se celebrara el quince de junio del presente año, además la 

Comisionada Herminia Funes sugirió que se solicite apoyo técnico a FHI 360. 

PUNTO SEIS: para desarrollar este punto se solicitó la comparecencia de la Jefa 

de Capacitaciones Dolores Nohemy Rivera, quien expuso al Pleno que la Comisión 

Evaiuadora de Ofertas para ei proceso de iibre gesiión i\io. LG-07í2015 denominado 

"CONTRATACIÓN DE UN ESTUDIO DE PERCEPCIÓN CIUDADANA Y ESTADO 

DE IMPLEMENTACIÓN DE LA LAIP EN UNA MUESTRA DE MUNICIPIOS DE EL 

SALVADOR", acordó recomendar al Pleno: declarar desierto dicho proceso de libre 

gestión, debido a que la Comisión Evaluadora considera que las propuestas 

presentadas no cumplen con todos los requerimientos señalados en los términos de 

referencia, pues una de las empresas ofertantes no incluyó la dimensión de 

percepción ciudadana y la otra empresa después de las consultas respectivas que 



se le hicieron desestimó su interés a participar del proceso. Y además la Jefa de 

Capacitaciones solicita autorización al Pleno para que la Unidad Solicitante 

modifique el alcance de la consultoría para iniciar un nuevo proceso de libre gestión 

con la Unidad de Adquisiciones y Contrataciones, considerando el tiempo 

transcurrido y el que falta para la finalización del año dos mil quince. El Pleno del 

Instituto acordó aprobar por unanimidad las solicitudes realizadas por la Jefa de 

Capacitaciones y además acuerda autorizar a la Unidad de Capacitaciones para 

que gestione con la Unidad Financiera Institucional la ampliación de la disponibilidad 

presupuestaria considerando que la consultoría tendrá el nuevo enfoque el cual será 

determinado en sus Términos de Referencia. PUNTOS VARIOS: para desarrollar 

este punto se solicitó la comparecencia del Jefe de Presupuesto Roberto Emilio 

Vásquez quien explico al Pleno que se ha ejecutado el treinta y cuatro por ciento 

del presupuesto anual del Instituto. Sobre este punto la Comisionada Herminia 

Funes propuso que se coordine con cada unidad para elaborar el presupuesto del 

año dos mil dieciséis de acuerdo a sus necesidades de personal, viajes y viáticos 

ya que fueron aspectos que no fueron tomados en cuenta por el Ministerio de 

Hacienda aunque fueron solicitados por el Instituto en la elaboración del 

presupuesto .tjos mil quince, el Pleno aprobó esta propuesta por unanimidad para 

que dichos aspectos se incluyan en el presupuesto que se solicitara al Ministerio de 

Hacienda para el próximo año. La Comisionada Herminia Funes también solicito al 

Encargado de Presupuesto que las plazas por servicios profesionales para el área 

de archivos y de capacitaciones inicien funciones en el Instituto a partir del uno de 

julio, por lo que debe iniciarse el proceso de contratación por libre gestión 

inmediatamente. La Comisionada Herminia Funes agregó que el área de 



Comunicaciones se encuentra ejecutando el presupuesto asignado y que esperan 

que el mismo se vaya cumpliendo tal como está plasmado en el Plan de Trabajo. 

Además informó que en las próximas semanas se tendrán algunos espacios 

publicitarios en traseras de buses, como parte de la campaña que el IAIP

desarrollará durante el presente año y que incluye espacios en radio y cine, entre 

otros. Aclaró además que las letras de la fachada del edificio tendrán que ser 

sustituidas por otras de mayor tamaño, tal como lo expuso en su momento el Lic. 

Wilfredo Moreno, Jefe de Comunicaciones, debido a los cambios realizados al frente 

del edificio y que, en alguna medida, afectan la visibilidad del anterior rótulo. El 

Pleno se dio por enterado de este punto. C�ERRE: No teniendo nada más que 

discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las quince horas de su 

fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada 

conforme a la voluntad de todos los mie os, ratificamos su contenido y firmamos. 
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